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XIV. Gesetzgebungsperiode 

Anfrage 

der Abgeordneten PETER, DVw. JOSSECK 

an den Herrn Blmdesmini,ster für Verkehr 

betreffend Bahnsteiganlagen im Bahnhof Attnang-Puchheim 

Die lUlterzeichneten Abgeordneten haben bereits am 4. Juli 1975 in einer 

schriftlichen Anfrage (2408jJ) auf die Notwendigkeit einer baldigen Sa

nierung der Bahnsteiganlagen im Bahnhof Attnang-Puchheim hingewiesen. 

In seiner Anfragebeantworttmg (2222/AB) gab der Herr BlUldesminister für 

Verkehr bekannt, daß mit dem geplanten Umbau dieses Bahnhofs lUld damit mit 

der Errichttmg moderner Bahnsteiganlagen im Jahre 1979 begonnen werden soll. 

Da der Zustand der Bahnsteiganlagen in Attnang-Puchheim immer lUltragbarer 

wird, richten die unterzeichneten Abgeordneten an den Herrn BlUldesrninister 

für Verkehr die 

Anfrage: 

1. Besteht furgesichts der untragbaren Verhältnisse rum Bahnhof Attnang

Puch.~eim die ~IDglichkeit,bereits imJahre 1978 mit den Umbauarbeiten 

zu. beginnen? 

2. Wenn nein, ist zumindest der Baubeginn im Jahre 1979 - wie in der Anfrage

beantworttmg vorn 5.8.1975 zugesagt - sichergestellt? 
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